



## Kindersommer-Memory ausgestellt im Haus des Gastes

### Beitrag

Im Rahmen des Priener Kindersommers haben die sechs Priener Kinderbetreuungseinrichtungen in diesem Jahr als gemeinsame Aktion ein Memoryspiel aus großen Holzplatten gestaltet. Das Memory ist derzeit im ersten Stock des Haus des Gastes ausgestellt. Die farbenfrohen Memory-Bilder können zu den Öffnungszeiten des Tourismusbüros Prien besichtigt werden. Im neuen Schuljahr soll das kreative Gemeinschaftswerk durch die Einrichtungen „wandern“ – bis zum nächsten Kindersommerfest, wo das Memory eine Spielstation im Eichental sein wird.

Weitere Informationen sowie aktuell geltende Corona-Regelungen im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder [info@tourismus.prien.de](mailto:info@tourismus.prien.de) sowie im Internet unter [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de) und [www.priener-kindersommer.de](http://www.priener-kindersommer.de).

**Text und Bildrechte:** Prien Marketing GmbH

**Bildunterschrift:** Das bunt gestaltete Memoryspiel begeistert seit August 2021 große und kleine Besucher in den Räumlichkeiten der Alten Rathausstraße 11.



### **Kategorie**

1. Freizeit

### **Schlagworte**

1. Kindersommer
2. Memory
3. Prien am Chiemsee